
Выступление уполномоченного по труду и зарплате 

 МБОУ «Курчалоевская СШ 2»  за отчетный период. 

 

Уважаемые члены профсоюза, гости, приглашенные! 

 

  От имени профсоюзного комитета позвольте приветствовать всех участников собрания.  

С сентября 2022-2024гг.  уполномоченный по труду и зарплате   участвовала  в 3   

заседаниях  координационного совета по труду и зарплате. В основном  на заседании  

обсуждались вопросы   выплаты  согласно Постановления ЧР №184№167. 

Постановлениями об оплате  труда.  

   В ноябре 2023 года  проведен мониторинг по труду и зарплате.  Целью мониторинга 

была проверка полноты и правильности начисления заработной платы.  Мониторинг  

проведенный по инициативе рессовета Профсоюза образования показал, что классным 

руководителям начисляется соответствующая зарплата за проведение еженедельного 

занятия «Разговор о важном». Забота о работниках учреждения  - особая задача 

деятельности профкома.   Как уполномоченный по труду и зарплате за мной закреплены 6 

педагов. Для улучшения  работы мы участвовали  в очной и  онлайн семинарах 

проводимых правовой инспекцией рессовета профсоюза по труду и зарплате.   

Уполномоченный по труду и зарплате  постоянно следит за правильностью начисления и 

своевременного получения заработной платы.    Заработная плата учебно-

вспомогательного и обслуживающего персонала доведена  до МРОТ 19242руб.   

Расчётные листки выдаются на руки работникам  по их требованию.  В течение года с 

уполномоченным по труду и зарплате согласовывались приказы  касающиеся социально-

трудовых отношений работников учреждения (нормы труда, оплата труда, тарификация, 

штатное расписание, распределение нагрузки среди педагогов,  и т.д.). 

Борьба за достойную жизнь учителя и есть на сегодняшний день нашей 

главнойцелью.                                                                                                                                        

Уважаемые участники собрания! 

Я не ставил своей целью, да и не мог  претендовать на воссоздание целостной картины в 

отчетный период. Как и сама жизнь, она многообразнее любого самого объемного 

доклада. Вполне естественно, что из поля зрения могли выпасть некоторые немаловажные 

детали.  С учетом пожеланий членов Профсоюза  хочу внести для принятия собранием   

предложение :  

1) увеличению   денег на  материальную поддержку  членов профсоюза.  Жизнь  дорожает  

инфляция съедает заработную плату. А решения  принятые Президиумом рессовета 

отстают от реальной действительности  по вопросам социальной поддержки членов 

Профсоюза. 

2) Просит Рессовет Профсоюза образования о повышении  мер социальной поддерки 

педагов до  трех тысяч рублей. 

3)  Рессовету Профсоюза образования добиваться  выделения  одной тысячи путевок  для 

оздоровления работников образовательных учреждений 

     Позвольте поблагодарить всех членов профсоюза, руководителя за совместную работу,  

которые   разделяли и поддерживали позицию профсоюза в этот год. 

        Желаю всем вам здоровья и благоденствия.                                        

                   

      

 

                      Уполномоченный ППО           ______________ А.А.Абдурашедов 



 

 


